

Mahasiswa Fakultas Hukum Unimal Borong 26 Medali Emas di Ajang Olimpiade GYPEM



Mahasiswa Fakultas Hukum Unimal Borong 26 Medali Emas di Ajang Olimpiade GYPEM

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) berhasil meraih 26 medali emas dalam ajang Olimpiade Nasional oleh Global Youth & Peace Education Movement (GYPEM) yang bertemakan “National Earth Science Olympiad 2024”.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Hadi Iskandar mengatakan, mahasiswa berprestasi di Fakultas Hukum mengikuti GYPEM yang merupakan sebuah platform kompetisi berskala nasional yang diselenggarakan oleh PT. Digital Edu Indonesia sebagai wadah berkompetisi yang legal bagi seluruh pelajar di Indonesia.

Diselenggarakannya Olimpiade Nasional tersebut didasari oleh Visi GYPEM dalam menjadi penyelenggara olimpiade berskala nasional paling bergengsi, berkualitas dan berintegritas di Indonesia dalam 5 tahun, serta menjadi wadah untuk menggali potensi-potensi terbaik dari setiap pelajar.

“GYPEM juga memiliki misi untuk menjaga kualitas, objektivitas dan integritas dalam pelaksanaan Olimpiade, dengan memanfaatkan teknologi digital,” katanya.

Lanjutnya, dalam kegiatan Olimpiade Nasional yang dilaksanakan mulai dari tanggal 20-21 April 2024 secara daring tersebut, para mahasiswa fakultas hukum Universitas Malikussaleh menunjukkan kemampuan luar biasa di berbagai bidang lomba, mulai dari Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia, Sejarah, Biologi, Matematika, dan Bahasa Arab, tentunya prestasi ini menegaskan posisi Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh sebagai salah satu fakultas unggulan di Indonesia.

“Sejumlah mahasiswa Fakultas Hukum yang meraih kejuaraan dalam Olimpiade Nasional tersebut mengaku merasa sangat bangga dikarenakan mampu mengharumkan nama fakultas khususnya dan juga nama Universitas Malikussaleh di tingkat nasional, hal ini disampaikan karena mengingat Olimpiade bergengsi tersebut diikuti oleh ribuan mahasiswa dari berbagai universitas se-Indonesia,” ungkap Hadi.

Dekan Fakultas Hukum, Dr Faisal MHum menyampaikan bahwa Prestasi ini menjadi motivasi bagi FH Unimal untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan dukungan maksimal kepada para mahasiswa dalam mengembangkan potensi mereka di berbagai bidang.

“FH Unimal akan terus berkomitmen untuk menjadi pusat pendidikan yang unggul dan menghasilkan lulusan yang terbaik dan berkualitas serta berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 26 April 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),